



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

**Die WärmeEffizienzKampagne (WEK) Haßloch geht in die nächste Runde**  
**Vortrag: Energieeffizient Heizen und Kühlen in Einem**

**Haßloch, den 30.06.2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 15. Juli 2021 um 19:00 Uhr steht der zweite Online-Vortrag der Reihe „Welche Heizung passt zu meinem Haus?“ im Rahmen der WärmeEffizienzKampagne in der Gemeinde Haßloch auf dem Programm. Der zweite Vortrag trägt den Titel „Energieeffizient Heizen und Kühlen in Einem“ und gibt interessierten Bürger\*innen einen Einblick in die Technik der Wärmepumpe, die Voraussetzungen des Einsatzes und die Förderung eines solchen Heizsystems. Zudem wird ein Praxisbeispiel vorgestellt und es können Fragen an Fachexperten gestellt werden.

Eine Wärmepumpe im Haus? Eine oder mehrere hat eigentlich jeder Haushalt im Betrieb - jedoch in Form eines Kühlschranks oder einer Kühltruhe. Bei einem Kühlschrank wird dem Inneren Energie bzw. Wärme entzogen, die Temperatur sinkt und die Wärme wird an den Wohnraum abgegeben. Wie das genau funktioniert und wie dieses Prinzip zum Heizen oder auch zum Kühlen eines Hauses genutzt wird, wird am Donnerstag, 15. Juli 2021, im zweiten Online-Vortrag der Reihe „Welche Heizung passt zu meinem Haus?“ zum Thema Wärmepumpen erklärt. Die Gemeinde Haßloch ist Gastgeberin der Online-Veranstaltung. Anmeldungen sind bis 15. Juli 2021 um 16:00 Uhr unter [www.earlp.de/wekh2](http://www.earlp.de/wekh2) möglich. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Der Vortrag ist Teil der landesweiten WärmeEffizienzKampagne (WEK) der Energieagentur Rheinland-Pfalz und ihrer Kooperationspartner (Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz, Handwerkskammer sowie die SHK Fachverbände in Rheinland-Pfalz). Die WEK Haßloch ist am 24. Juni 2021 mit 34 Teilnehmer\*innen erfolgreich gestartet. Zum Auftakt wurde die WEK vorgestellt und im anschließenden Fachvortrag konnten die Teilnehmer\*innen einen Überblick über verschiedene Heizsysteme erlangen. Zudem konnten die Zuhörer\*innen auch über die nächsten beiden Themen der Vortragsreihe zur Vertiefung des ersten Vortrags abstimmen: Die Themen „Nutzerverhalten“ und „Heizen mit Wärmepumpen“ fanden den größten Anklang. Die Wärmepumpe steht nun 15. Juli 2021 im Mittelpunkt, der dritte Online-Vortrag wird noch terminiert und ebenfalls rechtzeitig bekanntgemacht.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377